

Eine Berner Künstlerin auf dem direkten Weg nach oben:

Das ist unsere Weihnachtskarte 2012!



«Lustblüte» von Karin Frank, 2012.

Die Weihnachts-/Neujahrskarte 2012 der Migros Aare wurde von Karin Frank gestaltet. Karin Frank? Genau. Einige unter Ihnen mögen sich bestimmt an die Bernerin erinnern: Karin Frank (42) war seinerzeit Moderatorin bei TeleBärn – zusammen mit Gurtentheater-Regisseurin Livia Anne Richard –, anschliessend unter anderem als Sportredaktorin beim Schweizer Fernsehen, im «Time Out». Und obwohl noch im Medienbereich tätig (zum Beispiel als Medienverantwortliche für die Freilichtspiele auf dem Gurten), bestreitet Karin Frank ihren Lebensunterhalt mit der Malerei. Sehr erfolgreich, übrigens.

Werke von Karin Frank – www.artraum.ch – sind deshalb nicht bloss im Büro von Migros Aare-Chef Beat Zahnd oder auf dem Gurten zu sehen, sondern hängen an den Wänden vieler prominenter Zeitgenossen.



Die Weihnachts-/Neujahrskarte (das farbige Original können Interessierte auf dem Intranet der Migros Aare sehen, «Aktuelle aare-info») ist mit «Lustblüte» betitelt. Mischtechnik auf Leinwand, 2012.